

L'éducation routière

* Lundi 5 février, nous avons eu notre 2^{ème} séance de prévention routière avec Frédéric.

Nous avons retenu :

« Quand je monte en voiture, je suis passager ; je m'assois à l'arrière sur un siège rehausseur et je boucle immédiatement ma ceinture pour être en sécurité, même pour de petits trajets. Mon cartable ne reste pas sur mon dos. Pour descendre de voiture, je sors toujours du côté du trottoir.

Je garde mon rehausseur tant que je mesure moins de 135 cm. J'aurai le droit de monter à l'avant quand j'aurai 10 ans. »

